

Comment j'en suis venu à croire à la guérison

L'enseignement de Jésus sur le Royaume a eu un profond effet sur ma vie ces dernières années. Pas seulement sur ma compréhension, mais sur ma foi, ma pratique et mon expérience de Dieu.

Il y a quelques années, j'ai eu beaucoup de difficulté à savoir quoi faire des nombreuses promesses scandaleuses de Jésus concernant la prière exaucée et la guérison. J'étais un chrétien agnostique. Je croyais fermement à tout ce qu'un bon chrétien charismatique évangélique croit, mais en pratique, je ne savais pas *comment* croire une grande partie de ce que Jésus disait.

Par exemple : « Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie ». C'est assez inoffensif si vous pensez que Jésus est venu pour être gentil avec les gens et leur enseigner de bonnes mœurs, mais ce n'est pas ce que dit ma Bible. Ma Bible dit : « Jésus allait de lieu en lieu, faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient opprimés par le diable. » J'ai lu que Jésus a envoyé 72 avec le pouvoir de guérir et l'autorité sur les démons. J'ai lu que Jésus guérissait tous ceux qui venaient vers lui et qui étaient malades.

Je pensais que Jésus faisait toutes ces guérisons pour prouver qu'il était le Messie, mais il y a quatre ans, alors que je lisais à nouveau les Évangiles, j'ai réalisé que la guérison et la délivrance ne concernaient pas qui est Jésus mais ce qu'est le *royaume*. . C'était le noyau et l'essence de l'Évangile de Jésus. « Si je chasse les démons par le doigt de Dieu, alors le royaume de Dieu est venu parmi vous.”

J'ai été persuadé par ma lecture des Évangiles que la guérison et la délivrance sont censées être le fondement de notre proclamation et de notre démonstration de l'Évangile.

À ce moment-là, Dieu a fait quelque chose dans mon cœur. Je suis devenu croyant. Au lieu de lutter avec tant de promesses, j'ai décidé que je ferais mieux d'y croire. J'ai eu une merveilleuse et joyeuse libération de la foi.

Ce que Paul a écrit aux Romains m'est arrivé. « Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et paix en croyant.”

La première chose qui s'est produite, c'est que j'étais rempli de la conviction absolue et joyeuse que je me réveillerais le lendemain matin sans les acouphènes de ma vie.

Quand je me suis réveillé, devinez quoi ! J'avais toujours mes acouphènes. Que devais-je faire de ma soi-disant foi nouvellement retrouvée ? Que devons-nous faire de ces promesses scandaleuses – surtout si nous essayons et échouons ? Eh bien, je suis allé voir une amie âgée dont je venais d'apprendre qu'elle avait un problème très douloureux et inopérable avec les vertèbres du cou. Je lui ai imposé les mains et j'ai prié et elle a été instantanément guérie et reste aujourd'hui libérée de cette maladie.

Cette expérience m'a aidé à continuer d'essayer malgré les échecs précédents. Jésus a raconté de nombreuses paraboles pour nous encourager à continuer à prendre des risques dans la foi. Un roi partit pour un long voyage et avant de partir, il confia ses biens à trois de ses serviteurs de confiance. À

son retour éventuel, deux d'entre eux étaient partis et avaient pris des risques avec cette propriété et avaient réalisé des bénéfices, mais l'un d'eux avait peur de l'échec et n'en a rien fait.

Jésus a dit très clairement qu'il n'était pas content si nous reculions par peur de l'échec plutôt que d'avancer avec foi dans ses promesses. D'un autre côté, il nous a donné de nombreux encouragements à persévérer dans la foi. « Demandez et vous recevrez » « Tout ce que vous demanderez avec foi, croyant l'avoir reçu, sera fait pour vous. »

Au cours de ces quatre dernières années, j'ai mis de côté le découragement et j'ai cru en la guérison et la délivrance. J'ai vu des centaines de guérisons instantanées et des centaines de guérisons arriver dans les jours qui suivent la prière. Autour 70% de ceux qui ont demandé la guérison ont été guéris.

Nous avons vu la guérison de tout, des maux et des rhumes jusqu'aux fractures, la cécité, la surdité, le mutisme, les boiteux, l'épilepsie, la dépression, la dépression nerveuse, le cancer, les maladies cardiaques, la faiblesse post-virale, les maladies génétiques, des décennies d'arthrite.

Tout cela et je ne suis qu'un membre ordinaire d'une église anglicane de village endormi. Mon travail quotidien consiste à enseigner aux gens comment programmer des ordinateurs. Il n'y avait personne dans l'église pour m'encourager. Je n'ai pas assisté à une conférence sur la guérison et les miracles et personne ne m'a imposé la main. Je n'ai jamais été tué spirituellement ni visité le troisième ciel.

Je ne pense pas avoir le don de guérir ; j'essaie juste de croire aux Évangiles et de tenter le coup.

Et je ne suis rien d'inhabituel. Il suffit de regarder sur YouTube pour trouver des dizaines de vidéos de croyants ordinaires apportant la guérison dans les rues de leurs communautés.

Dieu est en marche pour témoigner de son royaume partout où les gens ont le courage de croire ce que Jésus a dit.

Si vous pensez « ces promesses sont pour moi aussi, je vais prendre des risques et croire Dieu ». eh bien, c'est merveilleux. Mais je vous préviens que chaque *acte* de foi implique un *combat* de foi. J'avais un ami qui avait reçu plusieurs guérisons miraculeuses et qui était ensuite décédé d'un cancer. Chaque déception nécessite de se relever, de réaffirmer sa foi, de refuser d'abandonner et de chercher ensuite une opportunité de retenter sa chance.

Peut-être avez-vous déjà fait preuve d'audace dans la foi et abandonné par désespoir. J'y suis allé d'innombrables fois. J'ai une relation profonde et permanente avec une déception écrasante. C'est le cancer de notre foi que nous devons continuer à combattre. Je ne sais pas comment j'ai survécu, mais c'est certainement grâce à la grâce de Dieu et avec son aide, et je pense aussi à ma lecture constante des Évangiles. Chaque jour, depuis quatre ans, je lis un chapitre des Évangiles. Je suis pleinement persuadé que le bon plaisir du père est de me donner le royaume.

Bien que la guérison et la délivrance aient occupé une place assez importante dans mon ministère ces dernières années, ce n'est pas vraiment mon objectif. C'est le royaume qui me passionne.

Mais puisque la proclamation du royaume par Jésus était fondée sur la guérison et la délivrance, je crois qu'il en va de même pour la mienne.

MK 1:14-15 Jésus est allé en Galilée proclamant la bonne nouvelle de Dieu. "Le temps est venu; le royaume de Dieu est proche, repentez-vous et croyez à la bonne nouvelle."

Jésus est venu annoncer que le royaume promis depuis longtemps était maintenant là et qu'il est le roi. C'était les bonnes nouvelles. C'est l'Évangile que moi aussi je suis chargé d'annoncer. Jésus a dit que toute autorité lui a été donnée et qu'il est avec nous pour aller faire ce qu'il a fait.

Comment puis-je proclamer que Jésus est roi si je ne peux pas le démontrer par la guérison et la délivrance ? Sans cela, tout ce que j'ai, c'est : « Jésus est roi au ciel, mais le diable règne sur terre. »

Mais, nous dit-on, Jésus est venu pour détruire les œuvres du malin.

Jésus est roi et son royaume est proche. Il est en nous et sort de nous.

Il n'est pas seulement roi de nom mais en réalité. Il n'est pas seulement roi le jour du jugement, mais maintenant. L'ascension n'était pas la fin de son règne sur terre mais le début de son règne sur toute la terre.

En outre, la parenté de Jésus doit être démontrée non seulement dans l'église mais aussi dans la communauté.

Nous pouvons faire du porte-à-porte, chasser des trésors ou guérir dans les rues. Nous pouvons offrir la guérison à nos amis incrédules.

"Le moment est venu, le royaume de Dieu est proche, repentez-vous et croyez à la bonne nouvelle."

Il est temps pour nous de nous repentir et de croire.